
議会報告会報告書 

                               平成２４年１１月５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 伊藤 實 

 

平成２４年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２４年１０月１８日（木） １９：００～ 

 

２ 開催場所  

         市民館      

  

３ 参加人数（市民） 

           ３    人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 伊藤 實 ）（ 伊藤 武 ）（ 岩本信子 ）（ 下瀬俊夫 ） 

（ 硯谷篤史 ）（ 平原廉清 ）（ 松尾数則 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会 

④ 一般会計決算審査特別委員会 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 安心キットは福祉員等が配布している安心カードからの流れか。 

［回 答］  

安心カードについては討議していないので確認をとり今後報告したい。 

 

② 報告会の出席者が少ないが広報活動はどうしているのか。 

［回 答］   

山陽小野田市広報やチラシ等による広報を行っているが増加に向け今後努力

したい。 

 

③ ALTについては外国語の授業よりは日本語の授業のほうが大事である。 

 

④ 小規模土木事業については県営住宅入居者には適用されない、山陽小野田市民

が生活をしている訳であるから、範囲を拡大して欲しい。 

 

 

⑤ 教育委員会については校長の権限が強すぎるのではないか。 

 


